



Soutenons, Aidons, Luttons, Agissons pour les Migrants et les pays en difficulté

**COMMUNIQUE du VENDREDI 10 SEPTEMBRE 2010**

**« Calais serait-elle condamnée à rester une ville de non-droit ? »**

Après avoir harcelé les migrants chaque soir lors de leur « repas » à la nuit tombante en cette période de ramadan, les forces de l'ordre décuplent leurs arrestations aussi brutales qu'inutiles !

Ce vendredi matin des collégiens ont eu un « drôle » de cours d'instruction civique aux abords de la citadelle... En effet , matraques et gaz à la main, les forces de l'ordre poursuivaient des migrants dont certains plongèrent dans le canal pour tenter d'échapper à une énième arrestation dont le seul but est de leur infliger une marche forcée de Coquelles à Calais quelques dizaines de minutes plus tard ! Ces harcèlements sont incessants notamment dès qu'il pleut !

L'association SALAM Nord/Pas-de-Calais dénonce ces dérives inquiétantes en cette période où la Cour Européenne multiplie les rappels à l'ordre à l'encontre de la France, visiblement en difficulté avec le respect des Droits de L'Homme !

**Association SALAM Nord/Pas-de-Calais**

Siège social : Maison Pour Tous  
81 boulevard Jacquard  
62100 Calais

[contact@associationsalam.org](mailto:contact@associationsalam.org)